

長井小だより



にっこり☆しっかき!

「秋」を楽しむ!!



木々の葉が、次々に舞い散る季節となりました。

長井中学校のグラウンドとの境目にある木は、マテバシイのようで、たくさんのどんぐりが落ちています。それに気づいた1年生が、長井中の校長先生にお願いして、休み時間を使って拾わせていただきました。

それぞれ持参したビニル袋に入れていきましたが、子供たちの性格が出たようです。とにかく数を多く集めようとする子、きれいなどんぐりだけと厳選する子、土の中にもぐっていることを見付け掘り返して集める子、と様々でした。

この後、どんぐりの独楽や船など作りながらの遊びが流行ってきそうです。昨年同様、休み時間に上級生が下級生に作るコツを教えてくださいたいと思います。

秋は、自然の贈り物がたくさん届きます。その届いた贈り物をたっぷりじっくり楽しむと同時に、学年を越えた優しさが行き来する姿を、今年も見ることができるといいなと思います。

大なわ大会

10月の最終週に体育委員会の企画で大縄大会を行いました。

低学年は大波小波の揺れる縄を、中学年・高学年は大きく回した波を、一人ずつ入って跳んで抜ける要領で、次々人が続くようにします。これを3分間で何人跳べるかクラス対抗で行います。

これまで、休み時間には、校庭に出てサッカーや鬼ごっこなど運動をする、学校図書館や教室で読書をする、教室や廊下でおしゃべりをする(時々、宿題忘れのために前日の宿題をしている子も見られます)など、子供たちは、それぞれが思い思いに好きな過ごし方をしていました。

しかし、大会が近づくにつれ、クラスみんなで中庭に集まり「イチ、ニ、サン・・・」と声を揃えて数えながら大縄跳びの練習をする様子が、少しずつ増えていきました。

また、体育の授業でもこの跳び方で大縄をする様子も見られ、子供たちも担任もより速く、より多くを目標にして練習に熱が入っていきました。

このような取り組みの中で、特に高学年では、自分たちの中には大縄を跳ぶことが苦手な子もいることを承知して、どうしたら苦手な友だちもスムーズに跳べるようになるか、子どもたち自身で跳ぶ順番をいろいろ考え、試し、工夫していることも、職員室での話題になりました。

結果は、悲喜交々となりましたが、みんなで力と心を合わせて取り組んだことは、きっとこれからは生きると思っています。大会が終わっても、大縄で遊ぶ姿が続いている3年生は、もう次の大会を目指しているようです。



第47回小学校児童陸上記録大会

10月18日曜日、天候のため予定より1日延期になりましたが、陸上記録会が実施されました。ソフトボール投げ、100m走、400mリレー、走り幅跳び、走り高跳びと走・跳・投の競技に市内小学校46校の代表が参加しました。

本校からは、5、6年生16名の参加し、その中で、本校の6年生が、走り幅跳びで見事1位となりました。11月の朝会で、1位のメダルを全校の子供たちの前で、改めて渡しながらお祝いしました。その時、1位となった記録4m44cmの長さを、巻物を解くようにして子供たちに見せると、「おー！」と感嘆の声が上がりました。他の子供たちも自己記録を更新する頑張りを見せてくれました。



うさぎさんが来ています！



市内の小学校から7月末に生まれたうさぎ2羽をお借りして、後期から2年生と1年生が生活科の授業として飼育活動を行っています。

クラスでグループに分かれ、朝や休み時間も含めて、餌を準備したり小屋の中を清掃したりする飼育活動を順番に行いながら、うさぎさんたちと触れ合っています。

初めはどう抱いたらいいかわからなかった子がほとんどでしたが、すっぴりお尻まで抱え込み、体をゆっくり揺らしながら抱っこする子が出てきました。まるで「よしよし」と赤ちゃんをあやすように。この他にも、「先生、うさぎにも骨があるね！」と、ぬいぐるみのうさぎとの違いを発見した子。たんぼぼの葉をそっと口先に持っていったら食べてくれたので、とても満足そうな笑顔を見せてくれた子。小屋の中をほうきで掃いては、そっとうさぎを撫でるということを繰り返す子等々。「あ～、うさぎさん可愛いねえ～」とため息をつきながらささやいた子がいましたが、ども子も2羽のうさぎが可愛くてたまらないという気持ちが溢れています。うさぎも可愛いですが、うさぎをお世話し触れ合う子供たちの、一言一言、一つ一つの動作が可愛くて、様子を見ている私の心も、とても温かくなりました。

飼育活動を行う中で、動物の成長に気づいたりお世話の仕方が分かったりすると同時に、お家の方や上級生にお世話されることの多い自分が、お世話する側に立つことで、自分の成長に気づいたり、学校や家族の中での自分の役割を考えたりするきっかけにしていきたいと考えています。



学校図書館がリニューアル

これまで高学年図書室と呼ばれていた図書室が、低学年から高学年まで、調べ学習から伝記・物語まで幅広く扱う『学校図書館』として、写真のように生まれ変わりました。写真のようと言いましても、なかなかお判りになりにくいと思います。是非一度足をお運びいただき、ご活用いただきたいと思います。お待ちしております！！

お礼とお願い

P T A活動のベルマーク収集、ペットボトルのキャップ収集など、学校教育活動及び福祉活動の補助となる収集活動にたくさんのご協力をいただきありがとうございます。

今後も引き続き収集活動を行う予定ですが、キャップにつきましては、ペットボトルのキャップのみを扱っておりますので、その他のキャップを混ぜないように、よろしくお願いいたします。ご理解ご協力をお願いいたします。